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Solis Pro 
Driverless LED Panel   |   Dalle de Plafond sans Alimentation 
Installation instructions   I   Consignes d’installation

This product contains a light source of 
energy efficiency class B
Ce produit contient une source lumineuse 
de classe d’efficacité énergétique B

5 year warranty
5 ans de garantie

Replaceable light source 
by a professional
Source remplaçable par 
un professionnel

en fr

Installation

•	 Important: This unit must be wired by a qualified electrician or suitable competent
	 person. Isolate the mains supply prior to wiring.
•	 Remove ceiling tile.
•	 Secure the panel to a solid beam / support in the ceiling using the security cable
	 provided.
•	 Before touching the diffuser, installer must have clean hands. If the diffuser has become 	
	 dirty, please clean with a damp sponge, and warm water then dry with a micro fibre cloth.
•	 Wire in desired LED driver to LED panel and connect to mains.
	 Note: Do not cover with insulation. Ensure driver is not positioned on top of panel.

Installation

•	 Important : cet appareil doit être câblé par un électricien qualifié ou une personne 		
	 compétente. Isolez l’alimentation secteur avant de procéder au câblage.
•	 Enlevez la dalle de plafond.
•	 Fixez le panneau à une poutre ou un support solide au plafond à l’aide du câble de 		
	 sécurité fourni.
•	 Avant de toucher le diffuseur, l’installateur doit s’assurer d’avoir les mains propres. Si le 	
	 diffuseur est sale, nettoyez avec une éponge humide et de l’eau chaude, puis séchez 		
	 avec un chiffon en microfibre.
•	 Connectez l’alimentation à la dalle, et puis connectez au secteur.
	 Remarque : ne pas couvrir avec un isolant. Assurez-vous que le driver n’est pas 		
	 positionné sur le dessus du panneau.

Disposal of this product should be separate from household waste. Please separate these items 
from other types of waste and recycle them responsibly to promote the sustainable reuse of 
material resource. Household users should contact their local government office for details of 
where and how they can take these items for environmentally safe recycling.

Ce produit ne doit pas être éliminé avec les ordures ménagères. Merci de le séparer des autres 
déchets et de le recycler de manière responsable afin de promouvoir la réutilisation des ressources 
matérielles. Les consommateurs doivent contacter leurs autorités locales pour plus d’information 
quant aux lieux et méthodes de recyclage en accord avec la protection de l’environnement.

Driver /
Alimentation

Plug and play connector /
Connecteur Plug & Play 

220-240V AC - 50/60Hz

IP44

IP20

Security cable /
Câble de sécurité

Installation data

•	 The light source contained in this luminaire shall only be replaced by the manufacturer or 
his service agent or a similar qualified person.

Données d’installation

•	 La source de lumière de ce produit doit être uniquement remplacée par le fabricant ou 
par une personne compétente.

Input current / Courant d’entrée 0.15A Max

Input power / Puissance 28W Max

Product weight / Poids du produit 1.9Kg


